
R E Q U E R I M E N T O
No. 257/2007.

“Reitera os termos do Requerimento no. 62/2007.”

 
Excelentíssimo Senhor Presidente,

Considerando que,  este  Vereador  solicitou 
autorização para transmissão das sessões desta Casa, nos rádios da região, por intermédio 
do Requerimento no 62/2007, aprovado por unanimidade de votos por este parlamento;

Considerando que,  decorrido  quase  seis  meses  da 
aprovação do mesmo, este serviço ainda não foi implantado, é que:

Requeremos  a  Vossa  Excelência,  nos  termos  da 
legislação  vigente  e  depois de  ouvido  o  Ínclito  Plenário desta  Casa,  solicitando  a  Sua 
Excelência, prestar a esta Casa as seguintes informações:

1 - Porque as sessões semanais desta Casa, ainda não 
estão sendo transmitidas pelos canais de rádio da região?

2 - Qual a previsão desta Casa, para dar inicio a este 
serviço junto a municipalidade?
 

Câmara  Municipal de  São  Sebastião,  Sala  Vereador 
ZINO MILITÃO DOS SANTOS, 16 de agosto de 2007.
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